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zu S239JJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

5239/J betreffend Lärmschutzmaßnahmen auf der Tauernautobahn, 

welche die Abgeordneten Mag. Haupt, Eigruber und Schönhart am 21. 

März 1990 an mich richteten, stelle ich fest: 

Zu Punkt 1 der Anfrage: 

Der Abschnitt Gmünd-Feistritz der A 10 Tauern Autobahn wurde 

lärmtechnisch neu überprüft. 

Zu Punkt 2 der Anfrage: 

Die überprüfung erfolgte 19B9 und wurde im Februar ~990 abge

schlossen. Am 2.4.1990 wurde das Ergebnis der überprüfung den 

Autobahnanrainern des Abschnitts 19urn-Molzbichl von der Bundes

straßenverwaltung Kärnten zur Kenntnis gebrecht. 

5095/AB XVII. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



Zu Punkt 3 der AnTrage: 

Republik Österreich 

~ 

Cr. Wollgang Schüssel 
Wirtschaftsminister -2 -

Wie der Landeshauptmann von Kärnten (8undesstraßenverwaltung) 

teleTonisch mitteilte, wurde Tür einzelne Maßnahmen die Notwen

digkeit einer ErhHhung der Abschirmung nachgewiesen. 

Zu Punkt 4 der AnTrage: 

Der Landeshauptmann von Kärnten (8undesstraßenverwaltung) wurde 

ersucht, mit den ö88 Kontakt aufzunehmen und die MHglichkeit für 

eine Redu2ierung des Verkehrslärms im Bereich der Unterquer~ng 

der A 10 Tauern Autobahn durch die ö88 zu prüfen. 
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